
,v:diU e·l~rl1'nrni~!,.}n~:~t:1ft?, 'E' ,'e. ,>.:.~. ,';1;;'"i, .. 'JrJh,,'l
j.\VOC··~)";' '-. "-'-H. u i;;; ~~i:

57)N HASSi~N11-DAKAR
Mes Très Chers Confrères,

AVIS

J'ai l'honneur de porter à votre connaissance ma candidature à l'élection du Dauphin du
Bâtonnier prévue le 26 juillet 2018, dans les locaux de l'Ordre au Palais de Justice.

Jeme dois cependant de vous préciser que si j'ai attendu ce moment, c'était pour respecter
nos règles et la tradition qui veut que les candidatures ne soient officiellement déclarées
qu'après la fixation de la date des élections par le Conseil de l'Ordre.

Aujourd'hui, notre Barreau n'a qu'un seul et unique programme:

rJr Unprogramme constitué par la somme des belles et intelligentes initiatives de nos
anciens bâtonniers;

rJr Unprogramme qui prend en charge les espoirs et attente du jeune Barreau et des
femmes du Barreau;

rJr Unprogramme que nous savons évolutif et adaptable aux exigences futures et aux
préoccupations mineures et majeures de chaque temps que nous vivons;

rJr Unprogramme devenu, avec le Bâtonnier Mbaye GUEYE,une vision pragmatique et
formidable de la profession;

rJr Unprogramme qui sefixe comme objectif de protéger chaque Avocat et de lui assurer
le meilleur cadre pour son épanouissement et sa réussite;

L'élection du Dauphin est donc le moment de choisir un serviteur présentant cette
aptitude là à conduire notre programme unique et commun.

Mes Très Chers Confrères, si je suis candidat:

rJr C'estpour continuer ce programme à la suite du Bâtonnier Mbaye GUEYE;
rJr C'estpour consolider et conforter les actions entreprises par toute une équipe;
rJr C'est parce qu'avec votre soutien je me verrai apte à porter, naturellement et avec

honneur et force, le témoin, et le transmettre aux prochaines échéances, à celle où
celui d'entre nous qui présentera le meilleur profil pour devenir Dauphin, puis
Bâtonnier.

Aujourd'hui, je nous sens aptes, avec l'aide de DIEU,à prendre le flambeau et à le tenir
comme il se doit.

Ensemble, nous rendrons à l'Ordre des Avocats sa place légitime dans les Institutions
judiciaires de notre pays mais aussi dans les organisations régionales et internationales;

Ensemble, nous maintiendrons la dignité de l'Avocat afin que partout, il reste libre pour
bien défendre

Ensemble, l'action sociale de l'Ordre sera institutionnalisée et la solidarité sera effective
avec chaque Avocat qui en aura besoin.

Nous ferons ceci afin qu'à l'avenir, personne ne se demande "à quoi sert l'Ordre".Mai,~
plutôt que chacun soit fier de proclamer partout: "l'Ordreest à nous -l'Ordre c'est nous.

Telle sera notre ambition MesTrès Chers Confrères. Je sais pouvoir compter sur vous pour
que nous la poursuivions.

Vive le Barreau du Sénégal!

Votre bien dévoué. Ibrahima NDIEGUENE
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